

Kapolsek Sukaresmi Polres Cianjur Gelar 'Jum'at Curhat Bersama' untuk Mendengar Aspirasi Masyarakat Terkait Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

May 3, 2024 - 20:50



Polres Cianjur Polda Jabar - Kapolsek Sukaresmi Polres Cianjur, AKP Sudarsono, mengadakan kegiatan "Jum'at Curhat Bersama" dengan masyarakat setempat. Acara ini merupakan wujud nyata dari pendekatan komunitas yang bertujuan untuk mendengar langsung saran, pengaduan, dan masukan dari masyarakat terkait masalah Kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat)

dan berbagai aspek penegakan hukum. Jumat 03/05/2024

Kegiatan ini diadakan secara rutin dengan tujuan utama untuk menampung aspirasi masyarakat terkait masalah Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sukaresmi. Dalam suasana yang santai dan akrab, masyarakat diajak untuk berbicara langsung dengan Kapolsek dan anggota polisi lainnya. Mereka dapat menyampaikan segala keluhan, masalah, atau pengalaman terkait keamanan dan penegakan hukum.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukaresmi AKP Sudarsono menjelaskan bahwa "Jum'at Curhat Bersama" merupakan wadah yang dibuka oleh kepolisian untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. "Kami ingin masyarakat merasa nyaman untuk berbicara dengan kami. Dengan mendengar aspirasi mereka, kami dapat lebih baik dalam memberikan pelayanan kepolisian yang sesuai dengan kebutuhan masyarakat," kata AKP Sudarsono.

Pada acara tersebut, berbagai isu Kamtibmas dibahas, mulai dari tindak kriminal, pencegahan kebakaran hutan dan lahan, hingga permasalahan terkait penegakan hukum. Para peserta juga diberikan penjelasan tentang cara melaporkan kejadian yang mencurigakan atau tindak kriminal kepada polisi.

Kegiatan "Jum'at Curhat Bersama" menjadi salah satu langkah positif dalam membangun kepercayaan antara polisi dan masyarakat. Dengan mendengarkan masukan dan keluhan masyarakat, Polsek Sukaresmi berharap dapat bekerja lebih efektif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya serta memberikan pelayanan terbaik kepada seluruh warga masyarakat.